

| | |
|--------------|--|
| 昭和 31年11月 1日 | 御室小学校花園分校舎として授業開始(1・2・4年児童434人収容) |
| 33年 4月 1日 | 京都市立花園小学校として開校 |
| 34年 3月 17日 | 北校舎中央部鉄筋36教室竣工 |
| 37年 3月 1日 | 屋内体操場兼講堂竣工 |
| 10月 19日 | 校歌制定・発表会開催 |
| 10月 20日 | プール竣工式・プール開き |
| 40年 11月 20日 | 理科室・図書室・音楽室竣工 |
| 42年 11月 1日 | 創立10周年記念式・記念運動会 |
| 43年 5月 1日 | 育成学級併設 |
| 9月 | 花いっぱい運動参加良好校表彰 |
| 50年 11月 13日 | 北校舎東側鉄筋9教室増築竣工 |
| 50年 6月 | 本館鉄筋3階改築工事完了移転 |
| 53年 11月 2日 | 創立20周年記念式挙行 |
| 60年 3月 30日 | 運動場改修工事完了 |
| 62年 1月 27日 | 京都府学校安全優良校表彰 |
| 63年 10月 29日 | 創立30周年記念式挙行 |
| 平成 3年 9月 19日 | 北校舎大規模改造工事完了 |
| 5年 11月 25日 | 新体育館・プール竣工式 |
| 6年 9月 1日 | うるおい事業(図書室整備・鼓笛用楽器整備) |
| 10月 28日 | 運動場改修工事完了 |
| 7年 1月 5日 | 砂場改修工事完了 |
| 10月 4日 | コンピュータ室設置 |
| 8年 2月 | 運動場夜間照明設備設置 |
| 10年 3月 | 給食室施設改善(O157対策) |
| 11年 9月 11日 | ふれあいルーム設置 |
| 12月 1日 | くつろぎの読書ルーム設置 |
| 12年 1月 | 屋外教育環境整備事業完了 |
| 4月 | 地域教育推進協力校指定 |
| 13年 4月 7日 | 外壁緑化工事完了(グリーンベルト) |
| 14年 4月 | 文部科学省国語力向上モデル事業研究校指定(1年次) 読書活動優秀実践校文部科学大臣賞受賞(PTA) |
| 15年 5月 | 文部科学省国語力向上モデル事業・国語教育推進校指定(2年次) |
| 16年 10月 19日 | 第30回京都府学校図書館研究大会開催 |
| 10月 | 花園子ども見守りた隊発足 |
| 17年 2月 4日 | 国語力向上モデル事業(文部科学省) 第50回全国国語教育研究大会「読むこと」会場開催 |
| 18年 3月 | 全教室学校冷房化 |
| 19年 4月 | 文部科学省「コミュニティースクール」調査研究校指定(1年次) |
| | 北校舎耐震工事 |

| | |
|-----------|-------------------------------------|
| 20年 4月 | 文部科学省「コミュニティースクール」調査研究校指定（2年次） |
| 11月 1日 | 創立50周年記念式典挙行 東屋施工・披露 |
| 24年 8月27日 | 放課後ほっと広場友遊クラブ開設 |
| 26年 | 文部科学省「自立的・組織的な学校運営の体制構築に向けた調査研究」校指定 |
| | |
| | |

花園の地名の始まり

「花園」という地名が、初めて史上に出てくるのは、従来花園天皇の時代（1308年～1318年）とされていたが、それより260年も昔の、後冷泉天皇の永承七年（1052年）に「花園の社」という名で今宮神社の建立の事が、「続古事談」第四巻に出ており 花園という地名は、それ以前よりあったものと思われる。

清原夏野が没したのが承和四年（837）で、死後別荘を寺にして、その寺号を地名に因んで「雙ヶ丘寺」としたという記録があるので、その間約二百年の間と推測され今から約千年前位と考えるのが妥当ではなかろうか。

（創立二十周年記念誌より）



校 章

昭和三十三年六月二十七日制定

山口 英昭氏の作（東京都杉並区阿佐谷在住）

御室校が五弁の桜花であるところから、花園は三弁の桜花を組み合わせ、花にたわむれる昆虫を表現したもの。